

EN LA VIDA SAGRADA NUNCA ESTÁS SEPARADO DE NADA, TODO ES EN TI Y TÚ ERES EN TODO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de noviembre de 2018

Canal: José Luis Sánchez Acosta

LA SEPARACIÓN NO EXISTE, SI BIEN EXISTE ES EN TI, VOS QUE LO DICES; PERO EN LA VIDA SAGRADA NUNCA ESTÁS SEPARADO DE NADA, TODO ES EN TI Y TÚ ERES EN TODO.

VOSOTROS HOY TIENES QUE HACER: AMAR PERDONAR, BONDAD; LLÉNATE DE ESTO, PORQUE SOLO ESTO ES LO QUE TE SALVARÁ EN EL DÍA DEL JUICIO FINAL.

[20181111] Benditos sean, hermanos míos, mi luz siga iluminando vuestra conciencia y vuestra mente. Es tu nuevo día si así lo aceptas en tu corazón o sea en tu alma. Hoy es un día donde cada uno de vosotros debe aferrarse al darse cuenta, a ese darse cuenta. Pues **dense cuenta que vosotros son el SER UNO, el SER que estás aquí sobre esta Madre Tierra. Vosotros eres el SER ETERNO, SUBLIME, eres el SER que has estado aquí por toda la eternidad, que lo único que tienes por compromiso propio, por tu amor, por un deber divino, es conocer, es el darte cuenta que tú mismo fuiste, eres el CREADOR, el CREADOR de todas tus cosas, mis bien amados.**

Y están aquí y estamos juntos, entonces Yo les pido aprovechen esta hora, aprovechen esta estancia del momento que puedan saber de tus sufrimientos y los logres disolver, logres que entren a esta ruleta divina. Que tus creaciones pasadas y presentes se encaucen a vuestra vida misma, que no haya desigualdad, disturbios, que no haya separación, porque **la separación no existe, si bien existe es en ti, vos que lo dices; pero en la vida sagrada nunca estás separado de nada, todo es en ti y tú eres en todo.** Pues lo único que debes hacer es un darte cuenta, y Yo te pido que os te des cuenta de ti mismo, porque en ti y de ti depende que vuelvas a ver, a sentir la eternidad que eres comprendiendo todas tus cosas.

Ya que están aquí, procurad vosotros puedas dismantelar, puedas convertir tu pasado en este presente hoy mismo, para que no exista ya más tu pasado, no exista más todo lo que has hecho negativo en contra de ti mismo, hoy aparece esto, pero esto lo alcances a transformar. Pero eso primero está en ti, todas las cosas han nacido de ti, las cosas que ves a diario en tu vida, cómo te desenvuelves, son tuyas; las formas que os adquieres y que os tienes, son tuyas. Ahora obsérvalas, vosotros tienes que ver a dónde te lleva el desamor, la venganza, la ira, los rencores, qué son los sufrimientos físicos, de dónde vienen. Pero nada viene de afuera, nada viene hacia ti, así podrías verlo aquí en este mundo como que viene, pero lo que ves que viene son las consecuencias de tus actos del ayer; y esto sí viene porque son tuyos y los tienes que cambiar, que transformar para que dejen de ser, dejen de existir y dejen de formar los karmas que hoy los tienes muy aferrados. Pero nada viene de afuera, todo fluye de tu corazón y se pone afuera y vuelve así como el búmeran, así como ese búmeran, así regresan a ti las cosas porque son tuyas. Es por eso que hoy te invito a transformar todas tus cosas, porque en eso está tu gloria, ahí está el mundo divino. Pues deben de entrar y poder ver vuestra gloria.

No es necesario que vosotros mates tu cuerpo para verme, no es necesario, eso no es, mis bien amados. Matar tu cuerpo no te lleva al conocimiento de Mí, mi bien amado. Entonces lo que tienes

que hacer es convertir, porque con tu poder hiciste el odio, la venganza, la ira, el desamor, la intranquilidad. Ahora con tu alma misma convierte todo y ya no habrá más cosas en tu vida, cosas amargas. Si vos logras controlar tu alma, logras darle otro enfoque necesario para ti, automáticamente se va, cambia; así como ves que cambia el día y la noche o la noche en día, así también cambia todo el pasado por este presente. Es pues que Yo les invito a comer de esta vianda, a comer de esos manjares divinos para que tu gozo sea fraternal, para que tu gozo sea en todos los aspectos. Pues esta es tu tarea interna por cambiar todas tus formas negativas en esta forma positiva. Porque no tienes que luchar afuera, no tienes que batallar afuera con otros hermanos, sino la batalla es la transformación que debes hacer a todo pensamiento, oscuro, tenebroso. Esto es comenzar desde el SER UNO, desde el SER CREADOR para que tus creaciones puedan estar a la par contigo y no te veas dos, porque vosotros no son dos, vosotros ERES UNO MISMO CONTIGO. El dos es la creencia que vosotros vas haciendo, y que de acuerdo a la creencia brota su efecto y ves un efecto y ese efecto va a dar más recompensa; y esto de acuerdo a lo que vos hagáis, vienen hacia ti las cosas.

Yo lo que deseo es que vosotros comprendáis el mecanismo de ti con la vida, de qué es lo que se trata la estancia aquí en esta tierra, de que no existe un Dios como el que creen tus hermanos y como el que has creído tú mismo, no existe un Dios que modele tu vida, que haga de ti lo que desea hacer, no existe un Dios así. Vosotros son los pequeños Dioses y son los que así dictaminan la estancia en este mundo y cómo vas a vivir en este mundo, pero esto lo haces en tus momentos que tú mismo no sabes que tú ERES. Por eso os les digo, este es un bendito día, es un hermoso amanecer, si vos así lo ves, así es; si no lo ves así, esto será así contigo. Pero hoy está tu día puesto para ti, para que transformes todo, todo ahí en tu alma, ahí en tu mente; y es el momento de transformar, transformar con esta ciencia, con esta conciencia que “Soy un SER para hacer”. Así debes de mencionarlo ahí dentro de tu conciencia, dentro de tu mente, dentro de tu alma.

Pues he aquí, no tienes más que hacer que relajarte, relájense, mis bien amados. Y déjenme entrar, ya que vosotros pensáis que Yo estoy fuera, pues déjame entrar, haz lo tuyo, hermanos, haz lo tuyo y llévame en tu alma y cree que Yo estoy ahí y cree que estás haciendo las cosas junto conmigo, cree que estás cambiando para bien, créelo, porque es tu creencia la que te ha de poner en otros estados de ser. La vida no es afuera, no tienes con quien lidiar allá afuera, no hay, si toda la lucha que debes tener es contigo mismo, son con tus cosas que tú haces. Pero que lo importante es que tú comprendas que nada viene, lo que parece que viene, son tus cosas que ya hiciste ayer las que se aproximan de nuevo a ti, como os te dije, como un búmeran. Pues lo único que debes hacer es transformar aquello para que sientas un gozo, sientas una transformación de tus cosas, las sientas, las veas, las saborees en tu SER, mis bien amados.

Conócete, acéptate que eres un SER, un SER en este cuerpo, que estás aquí y que eres tú quien haces las cosas, todo, que tu cuerpo no hace nada, tu cuerpo hace lo que vos quieres, así tu cuerpo nada más te obedece, está a tu merced. Pero el cuerpo no es el enfermo, el enfermo eres tú mismo, es tu alma la que recibe hoy, tu cuerpo es el pasado porque ahí viven tus resentimientos, ahí viven tus congojas, ahí están tus recuerdos de todo lo que has hecho en el pasado; todo eso es comida para tu cuerpo y entonces estás dándole de comer todo el pasado oscuro que has tenido en el ayer. Por eso ves que tu cuerpo tiene el sufrimiento, te falta conocer que tú ERES y que tú puedes, que tienes el poder para sanar, para sanarlo y sanarlo es enmendar, es perdonar, es amar, es respetar, es estar consciente de la vida. Entonces háganlo, mis bien amados, háganlo y este es el despertar de una vida, es el despertar de un asentamiento espiritual.

Cuando trabajes contigo mismo, verás que no es con nadie y sabrás que es lo único que debes hacer en tu vida como SER, sabrás que solo es transformar. Entonces sabrás de la vida de este mundo, sabrás por qué están puestos todo lo que vosotros sabéis. Pero sé consciente que los temblores, los terremotos, los huracanes, los ciclones, los tsunamis y todo lo que sabéis de aquí, esos son tuyos, eso es lo que vosotros has hecho sobre la tierra y esos vienen porque son tuyos, y cuanto más vengan más se purifica otra vez la tierra por ti mismo. Porque, en verdad, un volcán está perfecto como tú, mis bien amados. Vosotros tenéis que ver esto con toda claridad y saber que las cosas que vienen a tu tierra nadie podrá pararlas, nadie. Solo aquél que esté conmigo y que se haya reconocido y que

sea humilde podrá hacer su propia casa donde verá la destrucción y él no será tocado. Vosotros tienes que saberlo para que te levantes y comiences hacer tu casa.

Porque os se acuerdan, pues, de la historia de mi amado Noé, vos se acuerdan de mi amado Noé, cómo él levanto su arca, su barca en el polvo -decían, loco está- haciendo un arca. ¿Para qué? – decían los caminantes. Así mismo **vosotros hoy tienes que hacer: amar perdonar, bondad; llénate de esto, porque solo esto es lo que te salvará en el día del juicio final. Solo esto les salvará y podrás ver lo que venga, porque muchos han pensado en irse, pues incluso hasta están pensando, hasta están haciendo aparatos, los aparatos para irse de esta tierra, pero esa no es solución, eso no es solución, porque la solución está en ti mismo, está en ti. Vosotros podáis estar aquí, podáis ver todo lo que os te digo, pero si estás conmigo, donde estés parado no te pasará nada.** Y otras de las cosas que vosotros tienes que saber es que este cuerpo siempre va a donde va, va a donde es; pero tú que eres el SER, no perdiendo conciencia, tú lo puedes dejar, y no hay donde ir y siempre es estar y formar tu propio mundo. Hay salidas, conmigo tienes salidas.

Rediman sus pasos, aquí entren a este entendimiento total de la vida para que lo que venga no os espante, no os asuste. Y habla de la perfección y habla de cómo es contrarrestar las cosas que vienen, las que ya han y has puesto una vez, las que ya pusiste como bombas en esta Madre Tierra. Pero vosotros primero les digo, vuelve a ti, sé consciente que tú eres el SER UNO y que de ti brota todo. Pues entonces ya experimentaste el desamor, la intranquilidad, las enfermedades, ya experimentaste la desunión, ya la hiciste y todavía vives en ella. Pues entonces conviértelas otra vez, convierte todo otra vez ahí en tu conciencia en amor, paz, bondad, dulzura. Convierte todo y Yo os te aseguro que si vos haceis esto, si vos te lanzas a estos experimentos de la vida, podáis ver que eso es todo para ser en esta tierra. Pero debes de terminar con todo lo malo, con todas las ciencias negativas, debes de terminarlas y hacerlas positivas en el amor. De lo contrario no podrá ser, no podáis alcanzar una gloria, si esta es la gloria y si no lo haceis, ¿creéis estar en gloria, mis bien amados? Si la gloria en ti es transformarlo todo, volverlo todo a su normalidad para alcanzar la gloria. ¿No es así, pues, mis bien amados? Pues vosotros no tenéis que poner tus ojos en nada pensando que allá está la gloria o allá está el infierno o allá está Dios, no, Dios está en tu corazón, Dios está ahí. Y la gloria y el infierno se resume a comprensión, si hay comprensión hay paz, si hay paz hay alegría. Y esto te hace entender que eres humilde y la humildad es todo. La humildad encierra todas las cosas sublimes, buenas, en vuestro mundo aquí.

Entonces por eso les digo a vosotros, toma este día como un día hermoso, como un día de resurrección y muerte, tómalo así, para que entonces trabajes por este lado, por mi lado, por como Yo Soy, para que vuestros temores dejen de existir contigo. Porque el que dejes el temor, el que lo puedas cambiar, esto no es para todos, aun siendo para todos, porque es como el reino -como os he dicho- el reino es de todos, pero no todos llegarán en un justo momento, unos llegarán primero, otros después y otros más después, es así lo que os te estoy diciendo. Entonces, si queréis que los que estáis aquí lleguen juntos, pues unificáos, ámense de verdad. Dejen todos sus pensamientos oscuros, cámbienlos, que no exista más en vosotros, porque vives de la apariencia, solo de ella vives, porque son unos cuantos los que están, pero aun siendo pocos no están en la misma sintonía, cada uno está con sus diferentes posturas, con posiciones. En vosotros podrá haber el dicho: “Cada cabeza es un mundo”. Pero Yo no vine a eso, no viene a verles solamente, viene a quitarles de esas formas, de esas creencias, porque esas creencias son las que has traído durante tantas vidas y que por eso afuera estás dividido, por eso estás dividido y pelean las cosas entre sí, porque estás separado, por esa creencia de que cada cabeza es un mundo y así es, pero esa no debe de prevalecer, no debe de existir en vosotros. Y sin embargo así estáis vosotros también, así están vosotros entre sí. Si no estuvieran así, en esta Escuela no cupieran, pero vosotros estáis así todavía y esto se deja sentir en el ambiente y el ambiente está entre tus hermanos y os no os deja unificarse.

Entonces vosotros vayan superando, vayan transformando poco a poco esto que está en ti, porque esto que Yo os te digo no está afuera, sino está en ti mismo, eres tú mismo, tú eres el autor de todo aquello. Pues eso es lo que tienes que transformar. Háganlo, no por nadie, no digas lo voy hacer por Dios, por un Dios, lo voy hacer por un Cristo, no, créete tú el Cristo, créete el Cristo, créete Dios,

que por ti lo haces, hazlo por ti, mis bien amados. Entren, pues, a esta verdad, a esta verdad infinita, no tiene fin, es universal. Hermanos, ¿y qué esperan, pues, vosotros? ¿A quién esperan? ¿Qué esperas? Si vosotros ya saben qué es lo que viene a esta tierra y ya lo intuyen por vuestro pecados o sea por vuestros errores ya saben en este mundo qué es lo que vendrá, qué va a pasar. Y va pasar por vosotros, porque vosotros no estás transformando positivamente; estás transformando, sigues transformando, sigues quitando al amor, lo poco que queda lo estás convirtiendo más en desamor; la paz, lo poco que queda en ti la vas haciendo más bullicio. Todo lo vas haciendo al revés, le vas dando vida al lado contrario.

Fíjense bien vosotros, fijaos bien vosotros cómo estás actuando y cómo está actuando vuestra amada Humanidad, vuestros hermanos, en dónde van. Mis hermanos, como vosotros, has creído que con solo predicar mi Palabra eres salvo y serán salvos. Y Yo mismo os he dejado, Yo os he dicho desde aquéllos tiempos que estuve contigo en la tierra, que tomé un cuerpo como vosotros, Yo os dije en verdad: “La palabra sin obras, es muerta”. Y vosotros sigues pensando a mi palabra en ti como viva, y es muerta. Porque vosotros has dicho: “Yo amo”. Pero no es cierto que ames, el amor no tiene límites, el amor es incondicional. Vosotros proclamais la paz, pero vives en bullicio, dentro de ti se forman bullicios fuertes. Y tantas cosas, ahora piénsalas, razónalas, lo demás y van a saber cómo están. Y vosotros dices estar conmigo; ahora fijaos bien, recapacita, ahora siente si estás conmigo. Mis hermanos creen estar salvos, con esto que Yo os digo a vosotros, piensa si son salvos, igual vosotros, mis bien amados.

He aquí, pues, deben de seguir transformando vuestra alma, vuestra conciencia, vuestra mente. Sigán transformando las cosas, síguelas transformando, vuévelas otra vez contigo, como vos eres realmente. Porque vosotros eres amor, eres bondad, eres belleza, eres rectitud, recto, eres paz, eres perfección. Pero vosotros has hecho lo imperfecto, has hecho lo demás y eso es lo que tienes que transformar para sentirte el SER UNO, el SER que está sobre la tierra modificando, y vuestros entornos también se modificarán. Hermanos, así vengo a hablarles, porque es necesario que Yo te prepare, forme esta preparación de ti mismo, lo veas con esa claridad y de ti depende estar en mi lado o estar en el lado contrario de la vida, de ti depende vivir en la eternidad o en la muerte, de ti depende porque en ti están los sentimientos; lo que sientas, haces; y como solo has sentido ser desamor, ser intranquilo, ser prepotente, lo vives; solo dense cuenta de vosotros mismos. Todo esto os les digo para que vosotros tomes esta conciencia y sepas el origen de todas las cosas que os suceden en el paso de vosotros.

No hay nada con quien luchar, nada, no tenéis que llegar a ningún lado aquí materialmente, no hay un control allá que controle la tierra, si el control es el SER, eres vosotros, hermanos míos. Pues Yo os digo, no busques nada, solo encuéntrate tú, date cuenta tú y cuando te des cuenta tú de ti mismo has encontrado las fallas de la tierra. Y el hombre las busca afuera y nunca encontrará la falla. Pero aquél ser espiritual, aquel ser que se arrepiente de todo esto, sabrá de la falla de la tierra y sabrá que la tierra está fallando y tiene todo lo oscuro, es porque el SER lo ha hecho y lo hace y será limpia cuando el SER sepa que de sí ha salido todo, allí comenzará una nueva vida a esta tierra.

Me complazco en darles este mensaje, porque es tiempo, es momento que vosotros sepas de ti mismo, sepas de la vida cómo está. En ti, mis bien amados, en ti está todo, pero todo, todo, todo está. Vosotros eres el SER UNO y desde aquí mismo, desde este momento si vosotros lo creyeras, ibas a saber de todas las cosas, de toda esta galaxia, de todo lo que saben vosotros que hay. Porque no es necesario ir a ninguna parte, todo está en ti mismo, todo lo encuentras aquí en tu corazón, aquí en tu gran biblioteca espiritual, dentro de ti están todos los libros, todas las historias de este mundo, de esta tierra; aquí está la formación de este mundo, de todo lo que se ha vivido en este mundo que has sido tú mismo.

Mucho más de esto quisiera darles, pero no puedo darles a vosotros todavía de esta comida sazónada, no puedo darles, pero esto se los estoy dando a mis hermanos, hombres, seres que ya digieren esta comida sazónada se las estoy dando para que puedan impartirla y se la impartan a sí mismos y conozcan que vosotros eres el origen de todas las cosas, vosotros lo eres. Y vosotros eres el SER VIVIENTE ETERNO, el que has vivido, el que estás viviendo y el que vivirás por siempre y

para siempre, y que las cosas, como sabes las historias de la vida, los pasados, así también lo eres en tu interno que todo eres tú mismo, todo esto eres tú mismo. Ya es tiempo que sepas hablar, que sepas hablar, porque todo eres tú, lo has sido, vosotros no sabéis de toda tu vida, pero has sido el autor siempre de tu vida, de tus cosas y en diferentes tiempos has hecho lo que has venido a hacer. Hoy también tu gozo o tus sufrimientos son tuyos, son reflejos de la vida pasada, son los karmas. Recuerden bien que no es el cuerpo el que está enfermo, sépanlo, siéntanlo, mis bien amados, que no es el cuerpo el que enferma de la nada, que todo tiene su origen y el origen eres tú.

Benditos sean vosotros, benditos sean, mis bien amados, en verdad que quisiera darles de esta comida rica, de este pan sin levadura. Pero como Yo os he dicho: “La mies es mucha, los odres pequeños”. Así son, mis bien amados, en otro os he dicho: “El niño de pecho no puede digerir los alimentos sazonados, solo la leche materna”. Pues así son vosotros, porque vuestra mentecita es muy pequeña y no puedes digerir este alimento. Aun Yo sé, mis bien amados, que este alimento está muy sazonado y que muchos de vosotros no podéis digerirlos, pero se los doy porque este conocimiento es el que viene después de hoy, después de este momento, este es, mis bien amados; y se los adelanto para que cuando estés aquí sepas que esto ya lo habéis recibido y se los he dado con tiempo y que solo fue guardado, porque no era tu momento. Porque vosotros muchas veces eres como los forasteros, ves que echan todo, echan a su ánfora su agua, a su mochila sus vivieres para el camino. Así es, así son vosotros, eres como ellos, eres como aquél que va a cruzar el desierto, aunque lleva lo mínimo, pero lo sustancioso que es el agua; así eres vosotros aquí en la vida. Por eso les digo, benditos sean vosotros.

Aprecia el día, huele el día, siente el día, siente la hora que es tuya y solamente estense en paz, vivan en la igualdad, no veas a uno más, ni a uno menos, porque eso no es de la vida espiritual, esas verdades son de los contrarios, es de la prepotencia. Yo les bendigo, Yo les deseo que vosotros puedas superar tu vida, que puedas beber de este vino y comer de este pan. Debes de convertirte en un hambriento, en un sediento pero de la verdad, del amor, tiene que sentir necesidad tu alma de soltar el amor, necesidad tu alma de soltar la paz, de ser la paz, el amor y tiene que ser la necesidad de tu sabiduría para que puedas reconocerte que tú eres el SER UNO aquí en la tierra.

Este es mi mensaje que saco del fondo de tu alma y lo vuelvo a ti mismo. Yo les digo, benditos sean todos y que esta paz no se acabe nunca en vosotros. Benditos sean, pues, mis hermanos benditos y que mi amor sea tu amor, que mi bondad sea tu bondad, que el triunfo pueda salir de ti, mis bien amados. Nada hay afuera que buscar, todo está en tu alma y tu alma y tu mente son las decisivas del mundo que has querido vivir y que quieren vivir.

Benditos sean y hasta siempre, hermanos amados.

-El hermano Placencia habla: Maestro, se ha hablado y hoy hablaste de un juicio final. ¿Podrías decirnos cuál es el verdadero significado de esta expresión?

Amado mío, primero si vos comprendes que tú eres el juicio final, que en ti está, vas a comprender que tú estás transformando. Si en caso que no lo hicieras así, el juicio final está de todas las cosas que no te has arrepentido y que no te ves como a ti mismo, como tú creador de tus cosas y que ese lado entonces te ha de llevar a un juicio final, porque vas a ver entre el amor y el desamor y vas a lograr ver lo que has hecho y que todo vuelve a ti. Entonces el juicio final está en ti, tú eres, tú verás tu creación donde has trabajado, entonces lo verás, mi bien amado. Y ahí sabrás dónde has estado y ahí comenzarás hacer lo que tengas que hacer y ahí sabrás que tú, que de ti salen las transformaciones y ahí comenzarás a transformar tus cosas, sabrás que nada es estático y que nada de lo tuyo, lo que hagas aquí es eterno. Porque tú eres el eterno y tú le das el cambio, la transformación a todas tus cosas como el SER UNO aquí y allá, donde quiera que estés. Y ahí contemplarás un juicio final de ti hacia las cosas.

¿Ahora te entiendes?

-Sí, Maestro.

¿Ahora lo comprendes?

-Sí.

Bendito seas.

-He entendido que el juicio final es individual, no es colectivo.

Así es.

-Y como tú nos has dicho que no hay juez que nos juzgue, sino uno mismo es su propio juez. Por lo tanto el juicio final es de cada uno de nosotros.

Así es, así es mi bien amado. **Se verá como algo universal, porque verás las cosas que pasarán, pero esto seguirá siendo de uno mismo, pero como todos están aquí, pues entonces verás todas vuestras consecuencias de la vida y se verá que es universal, que es de todos.** Pero esto es porque están aquí juntos. Pero hoy mismo puedes hacer tu juicio final dando fin a todo lo que te podría hacer a ellos, a ver un final en general. Hoy mismo puedes hacer tu juicio final, mi bien amado.

¿Ya te estás entendiendo?

-Sí, Maestro.

Pues adelante. **Y si se verá como un juicio final, porque todos son pecadores. Pues verás las energías revertirse, en reversión y formarán el choque energético, así como cuando golpeas dos piedras se hace un impacto. Así mismo lo verás porque vos mismo y mi amada Humanidad ha formado de la tierra, la ha hecho negra y para convertirla en blanca, tiene que deshacer la energía negra y hacerla blanca. Y eso tiene un proceso, tiene un impacto y ese impacto se verá y se ve reflejado en la tierra. Y todo es así, mi bien amado.**

Benditos sean todos. Este es mi mensaje, pero vayan en paz, sigan en paz, amados míos, consérvense siempre en la paz, en el amor, en la bondad para que siempre vivan en la paz. Benditos sean y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.